
ELECTIONS LEGISLATIVES LES DIMANCHES 12 ET 19 JUIN 2022 

    3e circonscription d’Eure-et-Loir 

 

 

 

  

 

CANDIDAT :  LUC LAMIRAULT   

LE CANDIDAT OFFICIEL D’EMMANUEL MACRON 

   SOUTENU PAR EDOUARD PHILIPPE 

Remplaçant :  Hervé Buisson  

Madame, Monsieur, 

J’ai été maire et conseiller départemental dans le Perche pendant 30 

ans. Je suis député à l’Assemblée nationale depuis 2021. J’ai soutenu la 

politique d’Emmanuel Macron.  

Le Président de la République a permis : 

De réduire le nombre de chômeurs. D’aider les entreprises et les 

personnes pendant la période du coronavirus. D’avoir des classes avec 

moins d’enfants pour mieux apprendre.  

Je souhaite continuer à soutenir le Président et à vous représenter. Je 

souhaite continuer à agir pour notre territoire.  

Pour vous rencontrer, je suis venu dans toutes les communes de la 

circonscription. Je veux continuer à aller partout pour vous écouter.  

Les dimanches 12 et 19 juin il faut choisir les députés qui sont avec le 

Président. Continuons d’avancer ensemble. 



 Plus d’informations sur le site internet www.luclamirault.fr 

 

MES PRIORITES POUR NOTRE TERRITOIRE 

1. Pour bien vivre à la campagne 

La connexion pour le téléphone et internet sera meilleure. 

Les services publics seront accessibles. 

2. Pour mieux vivre avec la nature 

Plus de personnes achèteront de la nourriture locale.  

Les lois pour les éoliennes et méthaniseurs seront mieux adaptées.  

Il sera plus facile d’utiliser des moyens de transport moins polluants. 

3. Pour l’agriculture 

Je ferai tout mon possible pour protéger nos agriculteurs. 

4. Pour notre santé   

Nous proposerons des bus médicalisés. 

Il y aura + de moyens pour les professionnels de santé.  

5. Pour nos enfants 

Nous maintiendrons les écoles dans nos communes. 

Nous adapterons les formations professionnelles aux besoins de notre 

Société. 

6. Pour les personnes âgées 

Nous aiderons les personnes âgées à pouvoir continuer à vivre chez 

elles ou près de chez elles.  

  

http://www.luclamirault.fr/

